
Guten Morgen, lieber Wolfgang.   

Ja es waren wirklich sehr wenige Leute 

da. Man war wohl skeptisch, wie wir 

uns hier so machen und ob wir der 

Aufgabe gewachsen sind.   

Aber durch dein Feuerwerk wurde alles 

anders. Am Samstag kamen 70 Leute 

zum Essen und heute am Sonntag war 

die Hölle los.   

Ja...ich WILL...dich zu Silvester 

wiederhaben und würde dich gern 

schon jetzt buchen.   

Die Leute, die da waren, sagten *das 

war der Hammer - so etwas haben wir 

noch nie gesehen*.   

Sogar 4 km weiter hatten es Leute 



gesehen und kamen uns dann 

besuchen.   

Du warst mein Engel !  Dafür danke ich 

dir sehr !   

Auch Hermann war sehr begeistert. 

Seine Worte *der Junge war einfach 

geil*.   

Bis jetzt habe ich mir dreimal dein 

Feuerwerk auf Facebook angeschaut. 

Ich bekomm immer Gänsehaut und 

Tränen in die Augen. Und sehe dein 

Lächeln vor mir. So geil war es. Danke 

noch mal dafür.   

So und nun gehe ich schlafen.  

Wünsche dir noch einen sonnigen und 

gesunden Tag.   

Liebe Grüße von Sylvia u. Hermann 


